

# AMICALE DES POMPIERS



L'amicale des pompiers de Nuvilly est une société villageoise fondée en 1970, sous la présidence de Monsieur Fernand Bucher.

L'amicale a pour but de garder un lien d'amitié entre toutes les personnes du village ayant servi au sein du corps de sapeurs pompier de notre village, et de nos jours, au sein du corps des Verdières. Ces membres sont tous ou ont été habitants du village, condition pour faire partie de notre amicale. La société est actuellement composée de 11 membres, dont 3 au comité.

Afin de garder ce lien d'amitié qui nous tient tous à cœur, il est organisé tous les printemps notre désormais traditionnelle assemblée, suivie d'une très appréciée collation. Dans la mesure du possible, tous les 2 ans, nous organisons une sortie festive et, quel que soit l'endroit où nous nous rendons, elle est agrémentée d'une voire plusieurs visites culturelles.

Depuis plus de 20 ans, la société ainsi que les pompiers actifs participent à l'organisation de la manifestation en faveur du Téléthon suisse.

Vous pouvez y déguster nos traditionnelles fondues ou/et des pâtisseries offertes généreusement par les dames de notre village. Nous y vendons aussi les peluches officielles de la manifestation.

Cette manifestation a pris place dans différents endroits du village et a aussi vécu toutes sortes de météo. Cela nous laisse à tous de merveilleux souvenirs concentrés dans des albums photos mis à disposition du public, à chaque nouveau Téléthon.



Dans nos activités occasionnelles, nous avons participé à :

- la fête de lutte d'Estavayer-le-Lac
- la préparation des repas lors du Tractobion au village

Ceci afin de compter quelques petites rentrées financières dans nos caisses, devenues rares depuis la disparition des lotos.

**TELETHON – NUVILLY**  
**Samedi 3 décembre 2022**  
**de 11h à 17h dans la salle du bistrot**

Venez déguster nos traditionnelles fondues et vols-au-vent en faveur du Téléthon Suisse.

POUR LE COMITE, HERVE BROYE